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 今年は桜の開花も早く、一雨ごとに木々の緑もその勢いを

増し、いつのまにか新緑が目にまぶしい季節となりました。 

 本校は４月１０日の第７２回入学式で新入生３５４名を

迎え、全校生徒１０５２名でスタートを切りました。 

この三週間、入学した１年生だけでなく、上級生も新２年

生・新３年生として、それぞれが今年はこれを頑張ろう、という新たな決意を

持って過ごしてきました。子どもたちは学級では今年度の目標をたてています

し、自分自身も今年はこうなりたい、という思いを持っています。しかし、こ

れからは毎日の生活の中で、次第に「まあいいや」という部分が出てくる時期

でもあります。保護者のみなさまと協力しながら、ぜひ、年度当初の「頑張る

ぞ」という気持ちを応援していきたい、支えていきたい、と思います。私たち

教職員もまた、年度の初めにあたり、こんな生徒を育てたい、こんなクラス、

学年にしたい、こんな学校にしたい、という思いを新たにしております。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

さて、先日は保護者会にお越しいただき、ありがとうございました。また、

各学級で PTAの役員をお引き受けいただいたみなさまには、土曜日に合同委員

会へご参加いただき感謝申し上げます。 

学校では、現在、各学年の校外学習に向けての準備を進めているところです。

子どもたちにとって素晴らしい体験になることを願っています。 

 

＜自己紹介＞ 

この 3 月まで教育委員会の保健体育課に勤務していましたが、それ以前は

ずっと中学校で勤務していました。これまで勤務した学校は湊中、二宮中、

古和釜中、豊富中、金杉台中、大穴中です。教科は保健体育、専門は柔道で

５段です。子どもの頃は休み時間も外で遊ぶより本を読んだり絵をかいたり

していて、一番苦手な教科が体育でした。中学生の頃は、まさか自分が体育

を教えることになるとは思いもしませんでしたから人生は不思議なものです。

人は年齢や経験や様々な出会いを経て変化していくものだし、変わっていく

ものなんだ、ということを今の中学生にもぜひ知ってほしいと思います。 

 

 
グランドデザインとは、中・長期的な教育目標を達成するために重点的に取

り組む課題や、めざす具体的な生徒と教職員の姿を視覚的に分かりやすくした

ものです。裏面に載せてありますのでご覧ください。 

 


